



## 校歌

作詩 坂本太郎  
作曲 宮沢次郎

一見沼の水が流れるところ  
平和な里の香の中で  
みんな仲よく手をとりあって  
理想をめざして進んでいこう  
あゝかがやかし瓦葺小学校

二秩父の山が朝日にはえる  
とおくに富士の白い峰  
みんな元気に大地をふんで  
つよいからだにきたえていこう  
あゝたくましい瓦葺小学校

三広野をわたるそよ風うけて  
稲荷の杜に鳥うたう  
みんな大きな希望にもえて  
空のはてまではばたきいこう  
あゝ意気高い瓦葺小学校



## 令和6年度 校長あいさつ



上尾市立瓦葺小学校  
校長 三上 義仁

はてしなく続く青い空。

そんな青い空は澄んだ心のように、とても気持ちのよいものです。

いつまでも大切にしたい青い空。そして、瓦葺小学校。

この地に本校が産声を上げて半世紀。歴史はまだまだ続きます。

本校のホームページを御覧いただきまして、ありがとうございます。

本校の校歌にあるように見沼の水、秩父の山等が見られる素敵な環境のもと、この場所に校舎が建てられて今年度で創立50年目を迎えました。令和6年度、新1年生は76名、全校児童数432名、学級数18、教職員数(事務職員・給食調理員・用務員・ALT等を含む)40名でスタートいたしました。今年度も学校教育目標『進んで学ぶ子・思いやりのある子・明るく元気な子』の知・徳・体の調和のとれた児童の育成を目指して全教職員一丸となり、取り組んでまいります。特に、一昨年度までは授業や学校行事等もコロナ対策により、休業や中止・変更等を余儀なくされましたが、ここ数年の成果と課題を精査し、単にコロナ禍前に戻るのではなく、ポストコロナ時代の新たな教育の姿を引き続き模索してまいります。

さらに、全教職員総力を挙げて、今求められている『主体的・対話的で深い学び』『個別最適な学び』『協働的な学び』の研究を推進していきます。

『**学校教育の中心は授業である**』

『**教師は授業のプロである**』

『**教師は授業で勝負する**』

『**学級経営＝(イコール)授業である**』

これらは、古くから言い伝えられている言葉です。これらの言葉を念頭に置き、これからの時代の潮流を掴み、新たな授業を創造していきたいと考えています。

結びに、教育は学校と家庭・地域が連携することで確実に成果を上げていくものと考えますので、何卒、引き続き本校の教育活動に御理解と御協力を賜りますようお願いいたします。